La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

11<sup>a</sup> y 12<sup>a</sup> parte

Dr. David Hormachea – Abril 28 de 2024



"La sociedad pagana irá de mal en peor y el pecado sobreabundará por la maldad de los humanos, pero lo que nunca debe contaminarse es la moral bíblica, que debe ser la brújula moral de todo cristiano."

Nuestro deber no es restaurar la autoridad en el mundo pues no podemos, pero sí restaurar el concepto y la práctica de autoridad en la iglesia y la familia.

## EL CAMBIO OUE HA OCURRIDO EN LA IGLESIA

Una congregación en la que sus líderes no instruyen bíblicamente sobre la vida familiar cristiana es culpable de la ruptura de innumerables familias, de la traición de los padres que realizan sus hijos, de la auto deificación de la juventud y del sincretismo religioso de muchos hijos de cristianos.

### LOS CAMBIOS OCURRIDOS EN LAS FAMILIAS

La razón principal por la que tantos niños hoy en día crecen rebeldes e inadaptados es simplemente que no se les ha exigido adecuadamente que se sometan a la autoridad, que respeten a sus padres y tengan una buena actitud en sus relaciones familiares.

#### Conclusión:

"Las relaciones familiares están rotas y distorsionadas porque eso es lo que hace el pecado y tristemente también la falsa doctrina. El pecado es una influencia corruptora y mortal sobre la familia y la sociedad, y a los pecadores no les importa destruir la familia, les importa ser progresistas porque para ellos no existe pecado y tampoco existe maldad."

"No todos los cambios son buenos y los peores son aquellos propiciados por los sistemas de pensamiento que permiten todo desvío moral y que rechazan la santidad. La familia moderna ha sido influenciada por la inmoralidad."

La familia humanista moderna: el desprecio de la familia cristiana y de la autoridad.

11<sup>a</sup> y 12<sup>a</sup> parte

Dr. David Hormachea – Abril 28 de 2024



### CAMBIOS DESTRUCTIVOS EN LA FAMILIA MODERNA

"Todo padre mal preparado que, por vagancia, ignorancia o displicencia, no traspasa los valores cristianos a sus hijos, ha convertido la mente de sus hijos en tierra fértil para que crezcan las semillas de maldad que sin lugar a duda y con las mejores técnicas, les ensenarán los liberales morales de la sociedad."

# HOY TENEMOS FAMILIAS MÁS DEMOCRÁTICAS Y MENOS ESTABLECIDAS BAJO UNA CONSTITUCIÓN FAMILIAR BÍBLICA

La familia no es una democracia y tampoco una dictadura. En la familia no se eligen los padres por votación, ni los niños tienen la misma autoridad y poder que los padres. En la familia cristiana la autoridad la tienen los padres y nunca deben permitir que los niños tomen un papel protagónico.

## HOY EXISTEN MÁS FAMILIAS PERMISIVAS Y MENOS SUJETAS A ESTRUCTURAS DE DISCIPLINA

Los padres se limitan a dar sugerencias y no establecen límites rígidos, y el niño puede cuestionar las reglas y recibir explicaciones. Los padres están dispuestos a discutir soluciones alternativas porque las opiniones de ambas partes - padres e hijos – son de igual valor.

## HOY EXISTEN FAMILIAS MÁS AISLADAS Y MENOS UNIDAS

Tienen familias más aisladas los padres estén demasiado ocupados con el trabajo y dedican muchas horas a sus ocupaciones por costumbre, porque desean más progreso económico o porque tienen una mentalidad materialista que los motiva a convertirse en compradores regulares o compulsivos y a adquirir deudas que luego les obligan a trabajar más horas para poder cumplir con las obligaciones adquiridas.

## Conclusión:

"La familia saludable es aquella en que todos los miembros de ella cumplen con los roles que Dios ha diseñado. En forma natural no aprendemos cuáles son nuestras responsabilidades, derechos y obligaciones, debemos estudiarlos bíblicamente, aplicarlos disciplinadamente para que la familia se desarrolle saludablemente."